
 

 

 
 
Herrn Bürgermeister 
Christoph Tesche 
 
im Hause 
 
        
 

ce/we/di  09.06.2020 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Tesche, 
 
namens der SPD-Fraktion bitten wir Sie, den nachfolgenden Antrag mit in die Tagesordnung 
der nächsten Ratssitzung am 22.06.2020 aufnehmen und beraten zu lassen: 
 
Antrag - Abkopplung des Regenwassers  
 
Die Verwaltung wird beauftragt, mit dem Vorhabenträger des VEP Nr. 41 - Einkaufszentrum 
Herner Straße - Gespräche zu führen, damit künftig das Regenwasser im Bereich des 
Einkaufszentrums an der Herner Straße vom Mischwasserkanal abgekoppelt und dem 
natürlichen Wasserkreislauf zugeführt wird.  
 
Darüber hinaus wird die Verwaltung gebeten zu prüfen, ob weitere Flächen sich in dem 
Bereich (z.B. Fläche des derzeitigen Discounters an der Bergknappenstraße, Fläche des 
Hellweg Baumarktes und Fläche der Firma Hella) auch für eine Abkopplung des 
Regenwassers eignen.  
 
 
Begründung: 
 
Die Eigentümerin der ehemaligen Toom-Fläche beabsichtigt eine umfassende 
Umstrukturierung des Einkaufszentrums an der Herner Straße. 
 
Im Rahmen der Zukunftsinitiative „Wasser in der Stadt von morgen" wird die Verwaltung mit 
der Planung und Umsetzung der Regenwasserabkopplung in diesem Bereich beauftragt. 
Dieses Gebiet befindet sich in der Nachbarschaft des in den letzten Jahren renaturierten 
Bärenbachs. Dieses Regenwasser soll dem Bärenbach zugeführt werden. Eine oberirdische 
Führung des Regenwassers zu dem renaturierten Bärenbach ist zu prüfen.  
 
Das Regenwasser der versiegelten Flächen kann dem natürlichen Regenwasserkreislauf 
zugeführt werden und die Ökologie des Gewässers verbessern. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
       

    
Frank Cerny     Christian Wengerek 
Fraktionsvorsitzender    Stellv. Fraktionsvorsitzender 


